

H. Marceau, curé de Laterrière ; D. Gosselin, curé de Charlesbourg ; O. Plante, aumonier des Ursulines à Mérici ; Eug. Frenette, secrétaire à l'évêché ; Ed. Duchesne, Principal de l'École Normale ; Ad. Tremblay, professeur au grand séminaire de Chicoutimi ; J. Brassard et Ls Plourde, vicaires à la Cathédrale.

Le juge en chef du Canada, Sir Charles Fitzpatrick, bienfaiteur de la communauté, avait bien voulu faire trêve aux graves occupations qui le retiennent à Ottawa en sa qualité de gouverneur général suppléant, pour venir expressément assister à la cérémonie.

C'est Monseigneur l'évêque de Chicoutimi qui a présidé la cérémonie, assisté de MM. les abbés Frenette et Brassard comme diacre et sous-diacre et de Mr l'abbé Duchesne comme maître des cérémonies.

La consécration fut suivie d'une messe basse dite par Sa Grandeur à qui revenait bien de droit l'honneur d'inaugurer le nouvel autel sur lequel, désormais, trônera en permanence N.-S. J.-C. dans le Sacrement de son amour.

Dans l'après midi, les vêpres solennelles de la fête du jour furent chantées par M. l'abbé Plante. Monseigneur assistait au trône et fit, après les vêpres, assisté des RR. PP. Letellier et Jean, S. S. S., la translation solennelle du Très Saint Sacrement de l'ancienne chapelle à la nouvelle. La procession devait se faire à l'extérieur, mais le temps ne permit pas d'exécuter en son entier cet article du programme.

Avant de procéder à cette translation, Mgr fit une touchante allocution sur la signification symbolique de la cérémonie du jour et dont voici un extrait. " Ce matin, dit-il, la liturgie de l'Eglise mettait dans la bouche de ses ministres ces paroles de la Ste Ecriture : *Attollite portas principes vestras et elevamini portæ æternales et introibit Rex gloriæ* : Princes, ouvrez vos portes ; ouvrez-vous, portes éternelles et le Roi de gloire entrera. *Quis est iste Rex gloriæ ?* Qui est ce Roi de gloire ? *Dominus fortis et potens. Dominus potens in prælio* : C'est le Seigneur fort et puissant, le Seigneur puissant dans le combat. C'est donc une maison royale que nous avons préparée ce matin par les prières de l'Eglise. Le Roi de gloire va maintenant en prendre possession ; nous allons aller le chercher en grande pompe pour l'y conduire afin qu'il y habite jusqu'à la consommation des siècles. A ce Roi, il faut une cour. Cette cour est toute formée. Voyez cette théorie de Vierges vêtues de blanc : ce sont les Servantes du Saint Sacrement, les principaux personnages de la Cour du Roi des